

OUI

— SIMPLY VEGAN —

Ouai [wä] bedeutet , Ja´ auf einer lockeren Pariser Art. Denn wir geben ein großes JA zum veganen Lebensstil. Unser Restaurant verkörpert die einzigartig vegane Fusion aus traditionell authentischen Rezepten mit moderner Küche kombiniert in schmackhaften Tapas. Sharing is Caring ist unser Motto! Aber nicht nur gutes Essen wollen wir hier mit euch teilen, sondern auch Werte wie Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein. Jeder unserer Rezepte ist handverlesen und wird mit sowohl hochwertigen als auch nachhaltigen Zutaten zubereitet. Auch fürs Take Away könnt ihr unbekümmert bestellen, da unsere Verpackungen aus vollständig biologisch abbaubaren Materialien verarbeitet wurden.

Warum also Ouai?

Es steht hinter und vor dem, was wir tun,
nämlich ein großes OUI!

sharing is caring

TAPAS 4.5

1. Swimming Hokkaido

Kürbis-Kokos Suppe mit Tomaten und Gemüse der Saison
Pumpkin coconut soup with tomatoes and seasonal vegetables

2. Master Yuba

Erbsenfond mit Miso, Yuba und Gemüse
Pea stock with miso, yuba and vegetables

3. Tofu in Pyjamas

Frische Rollen aus Reispapier gefüllt mit Tofu, Gurke, Paprika und frischen Kräutern dazu karamellisierte Soja-Erdnuss Dip
Fresh rice paper rolls filled with tofu, cucumber, paprika and fresh herbs with a caramelized soy peanut dip

4. Best Friends

Knusprig gebratene Gemüseteigtaschen mit Soja-Sesam-Soße
Crispy fried vegetable dumplings with soy sesame sauce

5. Stick Together

In Porzellantopf eingelegte Gurken mit Essig und Knoblauch
Pickled cucumbers with vinegar and garlic in a porcelain pot

6. Humpty Dumpling

Gedämpfte Teigtaschen gefüllt mit Gemüse und einer Tamarinden-Ingwer-Soße
Steamed dumplings with vegetable filling and tamarind-ginger sauce

7. Green Beans

Edamame mit grobem Meeressalz
Edamame with coarse sea salt

TAPAS 5

9. Granny's Garden

Hausgemachte Frühlingrollen mit gehackten Pilzen, Karotten, Rettich, Kräuter und fermentierte Tofu-Vinaigrette
Homemade spring rolls with chopped mushrooms, carrots, radish, herbs and fermented tofu vinaigrette

10. Crunchy Stripes

Knusprig veganer Speck aus Konjakwurzel mit Sesam und dazu Pflaumensoße
Crispy vegan bacon made from konjac root with sesame and plum sauce

11. Bathing Beauty

Pak Choi mit gebackenen Ingwerfäden und Austersoße
Pak Choi with fried ginger threads and oyster sauce

12. Roasty Potato

Gegrillte Süßkartoffel mit Lauch und hausgemachter Knoblauch-Mayonnaise
Grilled sweet potato with leek and homemade garlic mayonnaise

13. Crispy Prawns

Gebackene vegane Shrimps umhüllt mit Tempuramantel und Wasabi-Mayo-Creme
Baked vegan shrimp coated with tempura and wasabi mayo cream

14. Back to the roots

Braunalgen gebraten mit Lotuswurzeln, Karottenstreifen, Edamame und Tofuhaut
Brown algae fried with lotus roots, carrot strips, edamame and tofu skin

TAPAS 5

15. Harvest Gold

Geschmorte Auberginen mit Tofu, Galanga, Kräutern in Curcuma-Tomatenbouillon

Braised aubergines with tofu, galangal, herbs in curcuma tomato bouillon

17. Gado Gado

Blanchiertes Gemüse mit Tofu und Erdnussoße

Blanched vegetables with tofu and peanut sauce

TAPAS 5.5

18. Curry Clan

Galgant-Curcuma Curry mit Tofu, Süßkartoffeln, Pilze, Soja-Kokosmilch und frischem Koriander

Galangal curcuma curry with tofu, sweet potatoes, mushrooms, soy coconut milk and fresh coriander

19. Veggie Band

Gemüsetempura-Mix aus Aubergine, Süßkartoffel, Lotuswurzel, Paprika und dazu einer hausgemachten Teriyakisoße

Vegetable tempura mix of aubergine, sweet potato, lotus root, paprika and homemade teriyaki sauce

20. Rolling Tofu

Mit frischem Chinakohl und Noriblatt umwickelte Tofustreifen, die in würzigem Kartoffelmehl und Chrysanthemen gebacken sind. Serviert mit Zitronengras-Soja-Sud

Tofu strips wrapped in fresh chinese cabbage and nori leaf, baked in spicy potato flour and chrysanthemums. Served with lemongrass soy brew

22. Forest Roommates

Austernpilz und Shimejipilz geschwenkt mit saisonalem Gemüse in dunkler Knoblauch-Soße

Oyster and Shimeji mushrooms tossed with seasonal vegetables in a dark garlic sauce

Beilagen 1.5

Side Dishes

Reis	<i>Rice</i>
Reisnudeln	<i>Ricenoodles</i>
Reisbandnudeln	<i>Flat rice noodles</i>
Udonnudeln + 0.7	<i>Udon noodles + 0.7</i>

HAUPTGERICHT

MAIN COURSE

30. Pho Chay - Tasty Healer 9.9

Reisbandnudeln in Wurzelgemüsebouillon mit Austernpilze, Frühlingszwiebeln, Gemüse der Saison, Limette und frischen Kräutern

Fresh flat rice noodles in root vegetable bouillon with oyster mushrooms, spring onions, seasonal vegetables, lime and fresh herbs

31. My Quang - Soothing Friend 10.5

Traditionelle Suppe aus Mittelvietnam mit Reisbandnudeln, Tofu, verschiedenen Pilzarten, Morcheln, Zitronengras und Kokosmilch. Serviert mit gerösteten Erdnüssen und Sesam-Reis-Chips

Traditional soup from Central Vietnam with flat rice noodles, tofu, various types of mushrooms, morels, lemongrass and coconut milk. Served with roasted peanuts and sesame rice chips

33. Dau Xao Xa - Spice it up 9.9

Gebratene Sojafilets und Tofu mit Zitronengras, Tomaten, saisonalem Gemüse, Lauch und dazu Reis

Fried soy fillets and tofu with lemongrass, tomatoes, seasonal vegetables, leek and rice

34. Com Thap Cam - Colourful Souls 10.9

Ein gemischter Reistopf mit marinierten Sojafilets, Austernpilzen, eingelegtem Senfkohl, frischem Saisongemüse, Spinat, Karotten und dazu eine karamellisierte braune Soße aus fermentiertem Tofu

A mixed rice pot with marinated soy fillets, oyster mushrooms, pickled mustard cabbage, fresh seasonal vegetables, spinach, carrots and a caramelized brown sauce made from fermented tofu

35. Cha Ca - Mom's Secret 12.5

Gehackter Tofu, Austernpilze und Bohnen umwickelt in Seetangblättern mit Tomaten, Zucchini, Dill und Lauchzwiebeln

Chopped Tofu, oyster mushrooms and beans wrapped in seaweed leaves with tomatoes, zucchini, dill and spring onions

NACHTISCH

DESSERT

40. White Rabbit 5.2

Puddingartige Süßspeise aus hausgemachte Sojaschlagsahne und Kokosmilch mit frischer Mango

Pudding-like dessert made of homemade soy whipped cream and coconut milk with fresh mango

41. Lazy Banana 5.5

Gedämpfte Banane im Klebreismantel dazu Kokoscreme und Erdnüsse

Stewed banana wrapped in sticky rice topped with coconut cream and peanuts

let's drink

HAUSGEMACHTE LIMONADEN

HOMEMADE LIMONADES 0,3L

50. Juicy Lucy 4.6

frisch gepresste Grapefruit | Orange | Soda
freshly squeezed grapefruit | orange | soda

51. Gorgeous Ginger 4.6

aufgebrühter Ingwer | Limette |
Chiasamen | Soda
brewed ginger | lime | chia seeds | soda

52. Forever Young 4.8

Assam Tee | Orangenblütenwasser |
Tamarindensamen | Reismilch
*assam tea | orange blossom water |
tamarind seeds | rice milk*

53. Milky Cloud 4.8

Ingwersud | Limetten | Apfelessig | Sojamilch
ginger brew | lime | apple cider vinegar | soy milk

54. The Hulk 4.6

Petersilie | Mango | Limetten-Ingwersud
parsley | mango | lime-ginger brew

SHAKES

55. Green Lantern 4.6

Gurke | Minze | Apfel | Limette
cucumber | mint | apple | lime

56. Gold Buddha 4.6

Hausgemachter Mangopüree | Kokosmilch
homemade mango puree | coconut milk

57. Popeye's Favorite 4.8

Spinat | Dattel | Sesam | Reismilch
spinach | date | sesame | rice milk

VOELKER BIO SÄFTE

JUICES 0,2L 2.6 | 0,4L 4.2

60. Bio Apfelsaft 100% Direktsaft (trüb)

Organic apple juice 100% direct juice (turbid)

61. Bio Rhabarbersaft

Organic rhubarb juice

62. Bio Mangosaft

Organic mango juice

APERITIF & LONGDRINKS

70. Hugo 6.5

Holunderblüten | Limetten | Fleur et Sekt
elderflower | lime | fleur et sekt

71. Aperitivo Spritz 6.9

Veneziano Bio Aperitivo | Prosecco | Soda
natural aperitivo | prosecco | soda

72. Prosecco 3.9

73. Mezcal Mule 8.5

Mezcal | Maracujapüree | Limette | Spicy Ginger
Mezcal | passion fruit puree | lime | spicy ginger

74. Moscow Mule 8.5

Wodka | Limette | Gurke | Spicy Ginger
wodka | lime | cucumber | spicy ginger

75. Gin Tonic 8.5

White Socks Bio Gin | Limette | Tonic Water
white socks bio gin | lime | tonic water

76. Lethertbee Lemon Tonic 9.5

Lethertbee Gin | Zitrone | Thymian |
Tonic Water
letherbee gin | lemon | thyme | tonic water

BIER

BEER

Bier vom Fass

draft beer

80. Lammsbräu Edel Pils (bio)

0,3l 3.5 / **0,4l** 4.3

Bier Flasche

beer bottle

81. Lammsbräu Hefe Weisse (bio) 0,5l 4.6

82. Gösser Natur Radler 0,5l 4.5

83. Lammsbräu Weisse Alkoholfrei (bio) 0,5l 4.5

84. Lammsbräu Pils Alkoholfrei (bio) 0,33l 3.6

TEE & KAFFEE

TEA & COFFEE

Teekreationen *tea creations*

101. Against Cold 3.6

Hausgemachter Ingwerte mit Orangen, Limetten und Agave. Wohltuend an kalten Tagen.

*Homemade ginger tea with orange, lime and agave.
Comforting on cold days.*

102. Long Life 3.8

Zitronengrasstee mit den „Beeren des Glücks“ Goji, Limetten und Agave. Die beste Anti-Aging Waffe und Boost für den Alltag.

Lemongrass tea with „berries of happiness“ Goji, lime and agave. The best anti-aging weapon and boost for everyday.

103. Asian Medicine 3.6

Süßholzwurzel Tee aus dem nordvietnamesischen Tropenwald mit Maracujaf Frucht. Ein Tee mit vollen Heilwirkungen und Vitamin C reich.
Licorice root tea from the North Vietnamese tropical forest with passion fruit. A tea with full healing properties and rich in vitamin C.

TEE & KAFFEE

TEA & COFFEE

Purer Tee *pure tea*

104. Ya Bao White Tea (premium) 4

Unvergleichlich fruchtiger Pfirsich-Aprikose Geschmack. Gepflückt von wild-wachsenden Pu Erh Teebäumen.

*Incomparably fruity peach-apricot taste.
Picked from wild-growing Pu Erh tea trees.*

105. Jasmin Silver (elegant) 3.8

Silbernadeltee aus 700m Höhe im Top-Terroir Fuding in Fujian. Natürlich frischer Duft von Jasmin.

*Silver needle tea from a height of 700m in the top terroir
Fuding in Fujian. Naturally fresh scent of jasmine.*

106. Chrysanthemen Tee (relax) 3.6

Ein sehr beruhigender und wohltuender Blütentee mit einer Honignote, der den Geist entspannt und den Stress reduziert.

*A very calming and soothing flower tea with
honey note that relax the mind and reduces stress.*

107. Sencha (classic & elegant) 3.5

Der Tee zeigt eine wunderbare Edelbitterkeit, ist zugleich elegant und ausgewogen.

*The tea shows a wonderful bitterness, is elegant and balanced
at the same time.*

Proud of Vietnam

110. Life in Saigon 3.5

Aromatische Robusta und Arabica Kaffeebohnen aus dem zentralen Hochland Vietnams mit hausgemacht gesüßter Sojakondensmilch.

*Aromatic Robusta und Arabica coffee beans from the central
highlands of vietnam with homemade sweetened soy
condensed milk.*

111. Hanoi's Mood 4.2

Hektisch, laut, chaotisch und doch auch irgendwie liebenswert und man sollte sich trotzdem Zeit nehmen für den berühmten Eiskaffee mit hausgemacht gesüßter Sojakondensmilch. Cremig, aromatisch und „schokoladig“.

*Hectic, loud, chaotic and also somehow lovely and you always
have to take time for the famous iced coffee with homemade
sweetened soy condensed milk. Creamy, aromatic and
„chocolately“.*

Nie waren unsere Werte wertvoller als heute

Entdecken Sie das nachhaltige Mineralwasser:
regional, biologisch & natürlich.

*Discover the sustainable mineral water:
regional, organic & natural*

120. Bad Brambacher naturell

0,25l 2.5 / 0,75l 5

121. Bad Brambacher spritzig

0,25l 2.5 / 0,75l 5

WEIN

WINE

Unsere Weine sind kontrolliert biologisch bzw. biodynamisch angebaut und zertifiziert
Our wines are grown and certified organically or biodynamically

Weißwein *white wine*

Riesling Kesselring Pfalz, 2019

Intensiver fruchtig-markanter Riesling mit Anklängen von reifer Ananas, Birne und Pfirsich. Weicher Körper und angenehm herb mit schön langem Nachhall.

Intense, fruity, distinctive Riesling with hints of ripe pineapple, pear and peach. Soft body and pleasantly tart with a nice long finish.

0,1l 3.2 / 0,75l 22

Grauburgunder ,100 Hügel' Wittmann Rhein- hessen, 2019

Angenehmer Duft von gelben Früchten und etwas Zitronenschale. Vollmundig und ausgewogen mit belebender Säure.

Pleasant scent of yellow fruits and some lemon peel. Full-bodied and balanced with invigorating acidity.

0,1l 4.3 / 0,75l 30

Rotwein *red wine*

,Finca Enguera' Tempranillo Enguera Valencia DO, 2019

Wunderschöner Tempranillo mit toller Frucht und schmeichelnder Würze. Die seidige Tanninstruktur sorgt für einen zarten Abgang.

Wonderful Tempranillo with great fruit and flattering spice. The silky tannin structure ensures a delicate finish.

0,1l 3 / 0,75l 21

Rosewein *rosé*

,Gens et Pierres' Sud-Sud Rose IGP Languedoc IGP 2019

Blumige und angenehme Anklänge. Duft nach Himbeerfrucht und roter Johannisbeere. Lebendig, spritzig und vollmundig.

Flowery and pleasant notes. Raspberry and redcurrant aroma. Lively, sparkling and full-bodied.

0,1l 3.3 / 0,75l 23

Sauvignon Blanc Keth Rheinhessen, 2019

Feine Aromen von Stachelbeere, Litschi und Cassisblättern. Knackig und gleichzeitig auch cremig. Exotischer Nachhall von Maracuja.

Fine aromas of gooseberries, litchi and cassis leaves. Crunchy and creamy at the same time. Exotic aftertaste of passion fruit.

0,1l 4.0 / 0,75l 28

,Tre Piume' Rosso Fasoli Veronese IGT, 2018

Angenehm weich, aromatisch und sanft.

Pleasantly, soft, aromatic and gentle.

0,1l 3.2 / 0,75l 22